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ごみ処理の現状と課題及び解決の方向性について（諮問） 

 

 

本市では、平成 18 年度に田代環境プラザが供用開始されてからも、ごみの減量及びリサ

イクルの促進に向けて取り組んでまいりました。 

これらの取組みの結果、一定のごみ減量は図られておりますが、安定したごみ処理を継

続していくためにも、更なるごみ減量に取り組んでいくことが必要とされています。 

また、脱炭素社会を構築していくためのライフスタイルの転換も求められております。 

このため、ごみ処理の現状及び課題を整理し、その解決に向けて検討を進めるため、下

記の事項に関して貴審議会の御意見を賜りたく諮問します。 

 

記 

 

１ ごみ処理の現状と課題及び解決の方向性（ごみ処理の有料化）について 

 


